

Le procès s'instruit; deux femmes et trois hommes sont emprisonnés; un troisième est déclaré contumax. Enfin, après une procédure qui dura près de cinq mois, on renvoie les prétendus coupables déchargés de toute accusation.

Quelques jours avant ce jugement solennel, trois célèbres avocats, MM. Bloud, Loyseau de Mauléon et de La Rochette, publièrent des mémoires et des consultations (Lyon, A. de la Roche, in-4^o) pour les accusés (Antoine et Jean Perra, et Jeanne Dalin, femme Forobert.) Ils s'étaient principalement attachés à attaquer le rapport des chirurgiens, en les taxant d'impéritie, de présomption, ou tout au moins d'avoir tiré des conséquences peu réfléchies. Ceux-ci, pour se justifier, publièrent une lettre qu'ils avaient adressée à M. Louis, chirurgien à Paris. Ce savant académicien, en approuvant les conséquences que les chirurgiens de Lyon avaient tirées dans l'examen qu'ils avaient fait du cadavre de Claudine Rouge, leur fit une réponse qui confirma leur opinion. — *Journal Encyclopédique*, juillet 1768. Voyez les *Monitoires* publiés par l'official de l'archevêque de Lyon, les 7, 9, 16 et 23 août 1767, pour obtenir des révélations au sujet de l'assassinat de Claudine Rouge, et la sentence d'excommunication aggrave et réaggrave rendue par le même official au sujet de cet assassinat.

1791. 26. Massacre, à Poleymieux, de M. Guillin du Montet. — Un de nos collaborateurs s'occupe en ce moment d'une nouvelle relation de cette horrible scène, et nous espérons la publier dans une des prochaines livraisons de notre Revue.
1826. 27. Mort de Pierre-Edouard Lemontey, auteur lyonnais, de l'Académie française.
1546. 28. Vingt-trois cardinaux sont arrêtés par ordre du roi Philippe-le-Bel, et enfermés dans le couvent des Jacobins, pour les forcer à procéder à l'élection d'un pape (Paradin, *Hist. de Lyon*, page 203.) Le siège pontifical était vacant depuis plus de deux ans; il avait été impossible aux cardinaux de s'entendre sur le lieu où devait se faire l'élection. Grâce à la mesure de Philippe-le-Bel il fallut en finir, et Jacques d'Euse, évêque de Porto, fut élu le 7 août, et prit le nom de Jean XXII.
1659. » L'abbé Pierre Perrin, de Lyon, obtient le privilège de faire représenter des opéras français à l'imitation de ceux d'Italie.
202. » Mort de saint Irénée, second évêque de Lyon. Voyez sur cet événement, que l'on a placé sous différentes dates, les *Vies des Saints du diocèse de Lyon*, par M. Collombet.
1800. » Bonaparte, après la victoire de Marengo, arrive à Lyon, à cinq heures